

Gründung Jugendfanclub ein voller Erfolg

27.04.2019

Von Ralph Rolli

Die Einladung zur Gründung des Jugendfanclubs für die Heimspiele der SG Sonnenhof Großaspach war ein voller Erfolg. Über 150 Kinder und Jugendliche sowie ebenso viele Eltern und Betreuer nahmen gerne die Einladung zum Heimspiel der SG gegen den Hallerschen FC an und bildeten gemeinsam einen beeindruckenden Fanclub.



Die Eintrittskarten für die rund 300 Besucher spendete die SG Sonnenhof, das Herzwerk Aspach e.V. spendete ein T-Shirt für die Kinder und Jugendliche, sowie die Verpflegung. Initiiert wurde die Veranstaltung vom Bundestags-/Landtags-/Bürgermeister-Fanclub. Eingeladen wurden durch die Geschäftsstelle des Sportkreises Rems-Murr die Jugendspieler der SG Sonnenhof Großaspach, der Spvgg Kleinaspach-Allmersbach, des TSV Bad Rietenau und Schülerinnen und Schüler der Conrad-Weiser-Schule in Aspach.



Aspachs Bürgermeisterin Sabine Welte-Hauff zeigte sich begeistert von der Aktion: „Der große Zuspruch freut mich sehr, wir müssen unsere ganze Energie bündeln, damit wir gemeinsam mit der SG den Klassenerhalt schaffen können.“ Andreas Benignus, Vorstandsvorsitzender der SG, dankte dem Herzwerk Aspach e.V. sowie dem Sportkreis Rems-Murr e.V. für die Organisation sowie die Trikots sowie die Verpflegung und erklärte: „Wir freuen uns über diese großartige Aktion und die große Unterstützung von den zahlreichen Teilnehmern bei der Gründung des Jugendfanclubs.“



Der Sportkreis Rems-Murr war vertreten durch Jörg Schaal (Vizepräsident des Sportkreises Rems-Murr, Bildmitte rechts), Sabine Haag (Sportkreis-Geschäftsstelle, Bildmitte links, Mitte: Sabine Welte-Hauff), Ralph Rolli (Pressereferent) sowie Heinz Weber (Schriftführer).

Ralph Rolli begrüßte die Teilnehmer in Vertretung des verhinderten Sportkreis-Präsidenten Erich Hägele – Jörg Schaal vertrat wenig später offiziell den Sportkreis Rems-Murr.

Die Aktion war ein großer Erfolg und wird am Samstag, 11. Mai beim Heimspiel der SG gegen den FSV Zwickau wiederholt. Hier wird dann der Sportkreispräsident Erich Hägele ebenfalls dabei sein und im „Fanclub“ des Jugendfanclubs mitsitzen und anfeuern.

Bilder: Ralph Rolli

